Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 17^a y 18^a parte Dr. David Hormachea – Julio 4 de 2024



"La conciencia no es infalible, es simplemente un dispositivo de advertencia que responde a nuestro más elevado sistema de moralidad. Quien tiene una conciencia encallecida vivirá en rebelión, quien tiene una conciencia legalista recibirá acusaciones indebidas. Nuestro deber es formarla, conociendo en forma adecuada la verdad bíblica que nos ha sido revelada."

QUINTO: NO DESARROLLE LA CONCIENCIA.

Los niños no tienen su conciencia desarrollada y no conocen lo que es malo o bueno de acuerdo con la moral bíblica. No lo regañe cuando hace lo malo, no lo anime cuando hace lo bueno, no lo discipline cuando actúe pecaminosamente y lo estará motivando para convertirse en un rebelde.

OBLIGACIÓN BÍBLICA DE LOS PADRES SABIOS:

ENSEÑE REGULARMENTE LO QUE ES BUENO Y LO QUE ES MALO, Y LO QUE DIOS PERMITE Y LO QUE DIOS PROHÍBE.

PRIMERA VERDAD: Todos los seres humanos tenemos una conciencia elemental y los

cristianos deben seguir enriqueciéndola bíblicamente.

SEGUNDA VERDAD: Los padres deben hacer todo esfuerzo por llenar la mente del

conocimiento de Dios y su palabra para desarrollar la conciencia

bíblicamente.

Conclusión:

"Cuando los padres no educan la conciencia de los niños para que comprendan qué es un error o un desafío a la autoridad que sus padres no aceptarán, que Dios no acepta y que será disciplinado todo intento de romper estándares, están permitiendo que el niño vaya anulando su conciencia en esa área y que siga repitiendo comportamientos incorrectos porque no tiene sanción."

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 17^a y 18^a parte Dr. David Hormachea – Julio 4 de 2024



"Hoy muchos intentan ignorar su conciencia, suprimirla, anularla o silenciarla, porque buscan justificación para sus comportamientos incorrectos. Algunos adultos acusan a sus padres, otros se excusan en experiencias traumáticas de la infancia que sin duda tienen un efecto, pero, aun así, ellos deben asumir su responsabilidad para encontrar sanidad."

TERCERA VERDAD: Los padres que permiten la repetición de comportamientos erróneos

y pecaminosos delante de Dios corrompen la conciencia de sus hijos.

CUARTA VERDAD: Los padres que no entrenan a sus hijos bíblicamente permiten que tanto

la mente como la conciencia pueden contaminarse, encallecerse y como

consecuencia dejen de hacer distinciones entre lo puro y lo impuro.

Conclusión:

"Entrene bíblicamente su conciencia y la de sus hijos para que sean sensibles y estén listos a lidiar con el pecado en el momento en que comienza y en la mente, donde comienza. Santiago 1:14-15 dice: "La tentación viene de nuestros propios deseos, los cuales nos seducen y nos arrastran. De esos deseos nacen los actos pecaminosos."

NOTAS:		